



Tomado de La Demajagua

Los granmenses están listos para patentizar su apoyo a la Revolución en los desfiles previstos para las 13 plazas de la provincia el 1 de Mayo próximo, Día internacional de los trabajadores.

La efeméride, con la consigna central A la Patria manos y corazón, tiene importantes motivaciones, como los aniversarios 65 del triunfo de la Revolución, 84 de la constitución de la Central de Trabajadores de Cuba, y los resultados obtenidos en las urnas.

En Bayamo, donde tendrá lugar la concentración provincial, se aspira a movilizar una elevada cifra de trabajadores y familiares, quienes a partir de las 6:00 a.m se concentrarán en las áreas previstas e iniciarán la compacta marcha a las 7:00, cuando concluya la alocución de Migdalia Barreiro Cisneros, secretaria general de la CTC en el territorio, para desfilar por la Plaza de la Patria en bloques conformados por los sindicatos, y cerrar con uno de miles de jóvenes, en representación de las nuevas generaciones.

La máxima dirigente del movimiento obrero en Granma aseguró en

## Los granmenses desfilarán este 1 de Mayo

Visto: 79

---

comparecencia televisiva este miércoles que se han desarrollado disímiles tareas y actividades desde la presentación de la convocatoria al festejo.

“Es un honor que en la jornada por el 1 de Mayo se hiciera el lanzamiento de la convocatoria Por Granma lo mejor, y es también un compromiso para los trabajadores”, dijo Barreiro Cisneros.

“El pueblo de esta histórica provincia -aseveró- escenificará desfiles patrióticos, masivos y coloridos, como ya es costumbre”.

Los colectivos laborales granmenses impulsan la producción y la eficiencia económica, y seis de ellos, cuatro de Bayamo y dos de Jiguaní, se hicieron acreedores de la condición de Vanguardia nacional, mientras otros recibieron la condición de Colectivo Martiano, Oro Olímpico, y Distinguido Nacional.